

eMobility Expo – MOW 2026 convoca a las startups tecnológicas que lideran la innovación en la movilidad

Más de 200 startups participarán en el eMobility Startup Forum para presentar sus proyectos delante de inversores y ejecutivos del sector

La nueva edición de eMobility Expo World Congress – MOW 2026 tendrá lugar los días 10 y 11 de marzo en Málaga

Madrid, 4 de diciembre de 2025 – La innovación que definirá el futuro del sector de la movilidad volverá a tener este 2026 su gran cita en **eMobility Expo World Congress – MOW 2026**, el mayor evento profesional de Europa para la industria de la movilidad sostenible, autónoma, electrificada y conectada. En el marco del evento, que se celebrará los días **10 y 11 de marzo en Málaga**, tendrá lugar una nueva edición del **eMobility Startup Forum**, una competición entre las startups más innovadoras que presentarán las soluciones y modelos de negocio con base tecnológica más disruptoras en el ámbito de la movilidad.

El **eMobility Startup Forum** abre su convocatoria a startups nacionales e internacionales que presenten nuevas ideas inspiradoras y disruptivas, tecnologías, iniciativas, soluciones sostenibles, modelos de gestión, y especialmente historias de éxito y proyectos que ayuden al sector de la movilidad a afrontar los desafíos del cambio climático y aumentar su competitividad. En este sentido, el foro convocará a más de 200 startups de todo el mundo, de las cuales se seleccionarán un total de 40 para presentar su proyecto durante la feria.

Las soluciones presentadas deberán destacar por su impacto en el sector de la movilidad, pudiendo incorporar tecnologías como Inteligencia Artificial, IoT, Big Data & Analytics, Aplicaciones Móviles, Plataformas de Software, Gemelos Digitales, Ciberseguridad, Edge Computing, Blockchain.... Asimismo, se valorarán propuestas relacionadas con el uso de nuevas energías y baterías, nuevos materiales, y soluciones para vehículos conectados y autónomos. Todas las startups interesadas pueden [presentar su candidatura](#) hasta el **2 de febrero de 2026**.

“Es fundamental que las startups y las organizaciones consolidadas trabajen juntas para impulsar soluciones tecnológicas innovadoras que permitan un cambio hacia un modelo de movilidad más sostenible, autónomo y conectado. A través del eMobility Startup Forum buscamos fomentar precisamente esos lazos, abriendo puertas a nuevas oportunidades de negocio y contribuyendo al desarrollo de un ecosistema de movilidad inteligente y accesible para todos”, destaca **Sandra Infante, directora de eMobility Expo World Congress**.

En este sentido, el eMobility Startup Forum proporcionará el espacio idóneo para crear sinergias que impulsen la transición hacia la movilidad del futuro. Así, emprendedores y startups tendrán la oportunidad de dar a conocer su proyecto, mientras que los inversores y grandes empresas podrán explorar nuevos horizontes para ampliar las capacidades y la utilidad de los productos de movilidad.

Andalucía, epicentro internacional de la movilidad con eMobility Expo – MOW 2026

La tercera edición de eMobility Expo World Congress se traslada a Málaga en una alianza con el MOW para seguir impulsando la movilidad del futuro. Durante dos días, el evento congregará a todos los stakeholders de la movilidad, con la participación de **más de 6.000 profesionales y directivos**, para contribuir a la transformación del sector hacia un modelo más inteligente, eficiente y respetuoso con el medio ambiente. Para ello, más de 200 firmas expositoras presentarán las innovaciones más disruptivas en materia de movilidad sostenible, electrificación, hidrógeno verde, conectividad y nuevas tecnologías.

Sobre **eMobility Expo World Congress - MOW** (10 y 11 de Marzo 2025 – FYCMA, Málaga): es el evento profesional para la industria de la movilidad autónoma, electrificada, sostenible y conectada. Durante dos días, eMobility Expo – MOW 2026 reunirá en Málaga a las firmas líderes especializadas en micromovilidad, industria de la automoción, tecnológica, fabricantes de baterías eléctricas y sistemas de carga, nuevas fuentes de combustible, productos para la conducción automatizada y autónoma, industria de componentes, logística, aeronáutica, ferrocarril y naval, así como las startups que están revolucionando el sector. En el marco del evento tendrá lugar el congreso MOW, en el que más de 370 expertos compartirán las claves para implementar nuevos modelos de negocio y presentarán las tendencias tecnológicas y sostenibles más punteras en el ámbito de la movilidad.

Para más información y material de prensa:

Paula Amer | Enric Casals | press@emobilityworldcongress.com
+34 919 551 551 | <https://www.emobilityworldcongress.com/>